

# ZONE

## Meriahkan Hari Jadi Kabupaten Sukabumi ke-154 Ribuan Warga Ikuti Sekar Budaya dan Penganugerahan Satyalancana

Sukabumi - [SUKABUMI.ZONE.CO.ID](http://SUKABUMI.ZONE.CO.ID)

Sep 10, 2024 - 17:36



SUKABUMI – Dalam rangka memperingati Hari Jadi Kabupaten Sukabumi yang ke-154, ribuan warga turut meramaikan acara Sekar Budaya dan Penutupan Sukabumi Ngabumi 2024 yang berlangsung di Alun-Alun Palabuhanratu, Selasa (10/9/2024). Acara ini juga menjadi momen penganugerahan Satyalancana Karya Satya kepada 154 Pegawai Negeri Sipil (PNS) yang telah mengabdikan di lingkungan Pemerintah Kabupaten Sukabumi.

Kegiatan yang dihadiri lebih dari 1.000 peserta ini dipimpin langsung oleh Bupati Sukabumi, Drs. H. Marwan Hamami, MM. Hadir pula sejumlah pejabat penting, seperti Dandim 0622/Kabupaten Sukabumi Letkol Kav Andhi Ardana Valerianda, Kapolres Sukabumi AKBP Dr. Samian, S.H., S.I.K., M.Si, serta Ketua DPRD Kabupaten Sukabumi Ferry Supriyadi, S.H.

Dalam sambutannya, Bupati Marwan Hamami menyampaikan pentingnya acara budaya ini sebagai sarana untuk mempromosikan kekayaan tradisi dan nilai-nilai luhur yang telah diwariskan kepada generasi sekarang. "Budaya Sekar harus menjadi alat untuk mengangkat kebanggaan lokal sekaligus memperkenalkan Sukabumi sebagai pusat keberagaman budaya," ujarnya.

Kapolres Sukabumi, AKBP Dr. Samian, turut menyampaikan apresiasinya terhadap acara ini. Ia menekankan pentingnya peran budaya dalam memperkuat persatuan dan membangun kesadaran bersama di kalangan masyarakat. "Acara Sekar Budaya ini bukan hanya sebuah perayaan, tetapi juga momentum untuk menegaskan identitas kita sebagai bangsa yang kaya akan adat istiadat dan kebudayaan. Kami berharap, melalui kegiatan seperti ini, semangat kebersamaan dan rasa cinta tanah air semakin tertanam dalam diri masyarakat," ucap Kapolres Sukabumi.

Selain itu, acara ini juga menjadi ajang penghargaan bagi para PNS di Kabupaten Sukabumi yang telah berbakti selama 10, 20, hingga 30 tahun. Sebanyak 154 orang menerima penghargaan Satyalancana Karya Satya sebagai bentuk apresiasi atas dedikasi mereka.